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Abstract (en)
The machine (1) has a circular griping carriage (8), with which a sheet (6) is gripped at a gripper edge (15) using a gripper that is fastened at the
gripper carriage, and a punching station (2), in which an edge of the gripper edge is separatable from the sheet. An ejector station (24) is provided
for ejecting the girpper edge from the gripper and contains a blower, which impinges the air flow at the gripper edge. The gripper carriage is led in a
circular path across a conveyor (17).

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Bogenstanz- und Prägemaschine bestehend aus umlaufenden Greiferwagen (8, 19) mit dem der Bogen (6) mittels an
dem Greiferwagen (8, 19) befestigten Greifern (25) an einem Greiferrand (15) ergreifbar ist und durch die Maschine hindurch bewegbar ist, einer
Stanzstation (2), in der der Greiferrand (15) bereichsweise vom Bogen (6) trennbar ist, einer Ablagestation (4), in der der Greiferrand (15) vom
Bogen (6) trennbar ist und einer Auswerferstation (24), in der der Greiferrand (15) vom Greifer (25) auswerfbar ist, wobei die Auswerferstation (24)
mit einem Gebläse (22, 27) aufschlagbar ist, so dass ein gerichteter Luftstrom (26, 28) auf den Greiferrand (15) wirkt.
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